
新型コロナウイルスの影響を踏まえ、

感染対策（予約制・マスク着用等）を講じた上で実施します。
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森松展、WEB展示会も開催です！
先月の波紋でも触れましたが森松展を今年も開催します。弊社での開催と同時に、直
接来場頂かなくても展示会情報に触れることができるよう、WEBでの情報公開準備
を進めております。現物が目の前に無い状況で商品紹介、説明をするには事前準備と
して画像、紹介の文言、また必要であれば動画も有ればさらに多くの情報を伝えることができます。
なにより担当者の商品への十分な理解があってこそ、その商品のポイント、メリット・デメリット
を的確に伝えることができます。残り準備期間、充実した内容をお伝えできるよう従業員一同取り
組んで参ります。また、直接来場いただける方々の為に感染対策も徹底して行って参ります。この
ように、展示会ひとつとってもこれまでのやり方を変えていかざるを得ませんが、目的は最新の情
報をお伝えすること。今であれば感染対策品についても森松より提供できる商品、また活用できる
素材や技術を紹介することもその目的です。そのための手段として現在の状況下でできる方法の一
つがWEB展示会です。そして展示会に限らず私達の仕事の本質は変わらず、素材、加工技術の組
み合わせで新たな価値を創っていくことです。その本質に向かって、自分ができることをこれから
も積み上げていく中で今の環境に合わせたやり方を考えていきましょう。森松展は 9月 10 日より
開催です、WEB展示会も同日公開いたしますので、皆様の「来場」をお待ちしております！

森　直樹（代表取締役社長）
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光田　昭男（営業部）

伊東　郁二（特販部 )

パンク

「連ドラ」成功者から学ぶ…60分間の魅力

運が悪い。一カ月間で、2回もパンクしてしまいました。それも右の後で同じタイヤです。思い出
せるだけですが、約 10年以上、走行距離 35万キロは、パンクの経験をしていませんでした。空気
圧を点検するのは、半年に一度。遠征をする時に、空気圧のチェックをする程度で、注意不足でした。
一度目は、パンクだとは気づかず、空気圧が低かったと思うのですが、走行してしまっており、信
号で右折する時に、ぼこぼこと擬音がしたので、即、ガソリンスタンドでチェックしてもらったところ空気圧ゼロ
ですよと言われる。待ち合わせもあり、修理時間を確認したところ上手くいけば 10分で直せますよ。即修理をし
ていただく。二度目は、前回のパンク修理もあり、空気圧が気になっていたので、給油をしながら空気圧チェック
をしてもらったら、空気圧が少ないですよと言われ、修理箇所からの空気漏れだと思いタイヤを外してチェックし
てもらったところ、修理箇所の問題は無く、他の部分をチェックしていただいたところ、なんと釘が刺さっていま
した。長さ 30㎜見事な釘でした。スタンドのお兄さんに月に二回もパンクする車があるのか聞いたところ、あり
ますよと…。それ以来は、給油をするたびに空気圧チェックをするように心掛けています。ご存知だと思いますが、
最近のクルマにはスペアタイヤ（テンパータイヤ）が搭載されていません。パンクに対してはパンク修理キットで
対処しなければなりません。（セダンタイプと SUVにはスペアタイヤが搭載されている車種もあるようです）な
ぜパンク修理キットの対応になっているのか、私でさえ 30万キロはパンクの経験が無く、スペアタイヤはそのほ
とんどが一度も使われることなく廃棄されています。搭載しないことで燃費を向上させています。但し、パンク修
理キットを使用することによりデメリットもあるようです。修理キットを使用した場合、補修液をタイヤ内に含ん
でしまう為、タイヤの修理は出来なくなり、一時的にタイヤ修理をしても、タイヤ交換+新しいパンク修理キッ
トを購入しなければならなくなります。乗っている車は、スペアタイヤが搭載されているのか、又はパンク修理キッ
トの対応になるのかチェックをした方が良いですよ。パンク修理キットならば使い方もチェックをおすすめします。

「連ドラ予約」をしながら見ているので、見落とし、聞き逃し、再確認も出来るので、安心して「魔法」
にかかってしまいます。基本、「年齢に問わず、自分にないものを持っている人」には、憧れてしま
います。「下町ロケット」は、「夢を決して諦めない執念・技術者のプライド」に感銘をうけた。「帝
国重工　財前部長」との絆には感動したが太い協力者だ。「ノーサイド・ゲーム」は、ラグビーを通じて愛と感動、
正義の大切さを教えてくれた。決して変わらないはずの「日本蹴球協会大改革の成功」までの手法は勉強になった。
感動ものと少し違うが「SUITS/スーツ２」にもはまっている。織田裕二が演じる「剛腕弁護士　甲斐」の手法・やり方、
考えられない発想に勉強させられる。秘書の「中村アン」は見ているだけで癒される…。経歴詐称ながら明晰な頭脳・
驚異的な完全記憶能力を持つ天才青年「鈴木大介」が相棒役。何故か？途中から引き込まれて、最初に戻って見直
したのが「3年 A組」。「Let’ s  think ～自分で考えよう」の名言が大好きで、「フェイク画像・フェイクニュース」
の怖さをこの番組で目の当たりにし、「見方を変えること」、「本物と偽物は自分自身で考えること」の重要性を勉
強しました。最強の連ドラは、日曜日が待ち遠しい「半沢直樹」。「やられたらやり返す…倍返しだ！！」の名セリ
フは、響きが良くてスッキリ。決して諦めない強い心、戦いの手法、行動力、パワーには見ていてゾクゾクする。
瞬時に頭を回転させ、最善の方向を決めるシーンには惚れ惚れする。ここにも、「かゆい所に手が届く最高の相棒」
である同期の渡が存在している。「倍返し➡10倍返し➡100 倍返し」と進化を遂げる名セリフを聞くと「拳」に力
が入るのは私だけでしょうか？成功者には、「強い意志・真面目・情熱・逆境をバネ・反骨心・正義・愛・・・」がある。
また、「一緒になって戦ってくれる信頼できる応援者（相棒）」が必ずいますね。「あいつが困っているから。あい
つの為ならば…。」と　相棒が動く。苦境や逆境に立ち向かう姿・大きな悪の組織を叩き潰す姿に、純粋な心を持
つオヤジは引き込まれていくのでしょう…。お陰で「成功者」のシュミレーションだけは、十二分に頭の中に積み
込んだ。『定年までの残す時間』…『Let’ s think ！ 100 倍返しの精神』で成れるかなぁ…。



大石　耕平（東京オフィス）

村橋　敦士（経理部）

コロナ時代に愛はあるか

涼を求めて

「もうあなたにプレッシャーをかけるのはヤメました」と奥様は言った。僕の住む東京
都ではウイルス感染者との接触を完全に断つのはほぼ不可能と思われる。しかし、も
し感染者と接触していたとしても心身ともに健康で抵抗力免疫力さえあれば感染する
危険性は下がるであろう。といった奥様ロジック。「だから多少イラっとはしても、我慢しているの」
と奥様は笑った。彼女は子育てのためほぼ完全に自宅にこもっている。買い物、子供のお迎えなど
の最低限の範囲での外出である。かくいう私は、仕事上どうしても打ち合わせを要することが多く、
直行直帰スタイルで必要最低限で営業活動をしている。そのため万が一家族の誰かが感染した場合、
感染源の特定が容易なのだ。そう、私が感染源だ。とはいえ、結婚して 9年。僕のバイキンマンあ
つかいは 1ミリも変わっていなかった。僕の免疫力アップのためにイヤイヤ優しくしてくれている
現実を認めるのはつらいけれど、優しくされて悪い気分はしないからいいか、と考えなおして僕は
やりすごした。仕事中に遭うつらい現実に比べれば、優しいだけで、いくぶんマシだ。僕はなんと
なく自分の存在を確かめたくて母に電話をかけた。この世界でただひとりの、僕を汚物あつかいし
ない女性。マザー。このGW中新型コロナで実家に帰るのも控えていた。「母さん元気？」母は言っ
た。「孫は元気なの？」「え？僕の心配じゃなくて？孫連れて行こうか？」実家は近い。「いや、いいよ。
あんた昔から泥まみれで汚かったし、いまならウイルス持ってきそうだもの」母も奥様と一緒だっ
た。妻と僕とのあいだには、一般的にいわれるソーシャルディスタンスの 10倍以上の距離がある。
もしかしたら、夜空に浮かぶ月のほうが近いかもしれない。

新型コロナウイルスが広がり、密集・密接・密閉の 3密を避けた行動が求められる等、生活様式が大
きく変わりました。働き方もテレワークが広く認知・推奨された上に、休暇中の合間に仕事をすると
いう「ワーク（Work）」と「休暇（Vacation）」を組み合わせた「ワケーション」という造語も作ら
れました。コロナが終息するのは何時になるのか分かりませんが、コロナをきっかけにテレワークを念頭に入れたシ
ステム作りが進められていくのかもしれません。コロナは家庭にも影響し、娘が小学校に入学しましたが、入学式翌
日から休校となりました。5月末に休校があけたとは言え、マスク着用を求められ、動きも制限せざるを得ません。
梅雨が明け、益々残暑が厳しくなってきた為、熱中症をはじめ体調を崩すのではと心配な処ですが、子どもは無邪気
で公園や家の前で縄跳びする等、コロナ禍の中でも元気に遊んでいる様に見えます。公園で遊ぶにもマンネリ化して
いたが、何より茹だる様な暑さで子供より先に親がダウンしつつあった為、涼を求めて「足助　香嵐渓」に行ってき
ました。通常、香嵐渓と言えば紅葉シーズンになると新聞・ニュースで目に留まる事が多いですが、我が家では夏に
行く事が多いです。紅葉シーズンは桜と紅葉が同時に見る事ができる「小原　四季桜」に行き、香嵐渓は夏に行く場
所となっています。香嵐渓の中には BBQスポットがあり、例年であれば友人たちと BBQや川遊びをしたりするとこ
ろですが、今年は BBQを控え、川遊びをしてきました。子連れの家族を多く見かけましたが、全員が密集・密接し
ない様に一定の距離を保ちつつ陣を取っていました。川の流れが速い箇所もある為、そこは子供の動きに注視しつつ、
十分に楽しんでくれたようでした。コロナの感染者も増え、県を跨ぐ移動が行い辛い事を踏まえ、お盆期間中は再び
涼を求めて「足助　香嵐渓」に足を運ぶ事になると思います。ただ、次回は香嵐渓に行く道中から足を伸ばして「やな」
をやりたいとも話しています。初めて鮎を手掴みする事になる為、噛まれないか長女は心配していますが、噛まれても、
驚いて水浸しになろうとも、子どもながらに良い刺激になってくれるのではと期待をしています。何時、コロナが終
息するのか不透明ですが、子ども達が何の気兼ねなく、遊べる時が来るのが待ち遠しいです。



河野　光代 ( 特販部 )次はどうかな？
私は2人姉妹。娘が 2人です。姉の子も 3人とも女の子です。女系の私は、初孫ができた
時もやっぱり女の子。うちの家系からは、男の子は出てこないよ！女子の中で育った私は、
男の子はどうも苦手。孫が女の子でよかった、と思っていました。2人目の孫ができ、超音
波で、お〇〇〇〇があったと聞いたときは、超びっくり！え、なんで、何かの間違いでしょ、と生まれて
くるまで思ってました。生まれてきて、初めて赤ちゃんのお〇〇〇〇を見た時は衝撃的でした。それから
3人目、4人目の孫がみんな男の子。また男、また男、女の子好きな私は、毎回毎回生まれてくるまで、
諦めきれませんでした。でも超音波で見えたものがなくなるわけはなく、その度、元気な男の子が生まれ
てきました。今でもトイレで孫がおしっこをする時は、ついついトイレットペーパーで拭いてしまいます
からね。先日、娘の友人が 1人目が男の子だったから、どうしても女の子が欲しくて、産み分けをしたと
のこと。昔から、こうすれば女の子ができるとかいろいろありましたよね。今はネットで女の子が生まれ
る薬を購入するそうです。（怪しいですが）お金かけて飲んでいたから今度は絶対女の子という友人。娘
たちも興味津々で、彼女に妊娠が分かってから数ヶ月後の超音波の性別診断の日を楽しみにしていました。
ところが残念、男の子でした。その友人は、しばらく泣いていたそうですが、先日元気な男の子を無事出
産していました。やっぱり薬などでは、産み分けはできませんね。授かりものですから。でも、赤ちゃん
の足のももの後ろにある線で、次に生まれてくる子の性別がわかるとゆうのは当たるみたいです。1本な
ら男の子、2本なら女の子。娘たちそれぞれの 1人目の子は、1本の線があり、次に生まれた子は男の子
でした。当たりました。それぞれ 2人目の子は、2本の線なので、今度できる子は、女の子！？だから私は、
いつも娘たちに 3人目頑張って！と期待しています。それも迷信ですけどね。

主な対策

危険！！コロナに隠れた熱中症

主な症状

①しっかりと寝て

疲労回復に努める

②休憩の頻度

を増やす

③こまめに水分と電解質

(ナトリウム )などを補給する

現在新型コロナウイルスで騒がれている中連日の猛暑日で熱中症で搬入される人もあとを

絶たない。今月３日～９日の１週間で６６６４人が緊急搬送され、今年６月以降すでに

２万２０００人以上が運ばれており、重症者は５０３人、死者は３７人にもなっている。

頭痛

嘔吐 倦怠感

めまい


